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Schreiben von DI Leonhard Pertl an Dr. Amoser am 10.09.2014: 

 αwarum die intensive Bemühung von Vize  BM Kaufmann für diesen Platz?ά 

 



Antwort-Mail nach persönlicher Diskussion mit  

Dr. Amoser am Vortag 09.09.2014 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Schriftverkehr mit Vize BM Kaufmann  im Früjahr 2013 

> Χ. ohne das geringste Ergebnis Χ.  <   

 

 

 

 

 

 

 

 

 


